

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING

Satuan Pendidikan	: UPT SDN 2 NUSAWUNGU
Kelas / Semester	: 4 / 1
Tema	: Berbagai Pekerjaan (4)
Sub Tema	: Pekerjaan Orang Tuaku (3)
Pembelajaran ke	: 1 (Satu)
Alokasi Waktu	: 1 Hari
Muatan Terpadu	: Bahasa Indonesia (3.5 , 4.5) , IPS (3.3 , 4.3) , IPA (3.8, 4.8)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah membaca dongeng yang berjudul “ Tupai dan Ikan Gabus” yang di share melalui WAG, siswa mampu menilai cerita secara terperinci.
2. Setelah membaca dongeng yang berjudul “ Tupai dan Ikan Gabus” yang di share melalui WAG, Siswa mampu menemukan unsur-unsur cerita yang terdapat pada dongeng.
3. Melalui pengamatan gambar tentang jenis-jenis pekerjaan yang ditayangkan pada slide power point, siswa mampu mengelompokkan jenis-jenis pekerjaan pada peta pikiran.
4. Setelah membuat peta pikiran tentang jenis- jenis pekerjaan, siswa mampu mengembangkan laporan tentang jenis- jenis pekerjaan.
5. Melalui pengamatan video animasi di youtube tentang penebangan pohon di hutan secara liar, siswa mampu memprediksi dampak yang terjadi akibat penebangan pohon di hutan secara liar.
6. Melalui diskusi kelompok, siswa mampu membayangkan contoh kegiatan melestarikan sumberdaya alam

B. LANGKAH – LANGKAH PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menyapa orang tua siswa dan siswa serta membagikan link google meet untuk pembelajaran hari ini melalui WAG2. Guru dan siswa bersiap untuk memulai pembukaan pembelajaran melalui google meet3. Guru memeriksa kehadiran siswa dengan cara meminta siswa untuk mengisi link absen melalui google form4. Guru mengaitkan materi yang telah dipelajari dengan materi yang akan dipelajari dengan pengalaman peserta didik yang berkaitan dengan pelestarian alam5. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran pada kegiatan pembelajaran hari ini dan memberikan gambaran manfaatnya pada kegiatan sehari-hari6. Guru bersama siswa bertanya jawab tentang ibadah sholat yang dilakukan serta kegiatan membantu orang tua apa yang sudah dilakukan pada pagi ini. Dan siswa diminta untuk mengirimkan foto kegiatan membantu orang tua di wa guru7. Guru memberikan cerita singkat yang berkaitan dengan persatuan dan kesatuan, kemudian siswa diminta untuk menuliskan kesimpulan di buku, dan google meet sementara di akhiri dan berlanjut pada kegiatan diskusi.	20 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru membagikan teks dongeng yang berjudul “ tupai dan ikan gabus” untuk bahan bacaan siswa dan LKPD yang harus dilaksanakan siswa.2. Guru meminta siswa untuk membaca dongen yang berjudul tupai dan ikan gabus kemudian siswa diminta untuk mengisi LKPD	170 menit

	<p>yang berkaitan dengan unsur-unsur cerita yang ada pada dongeng</p> <ol style="list-style-type: none"> 3. Guru membagikan slide Power point tentang jenis jenis pekerjaan 4. Guru meminta siswa untuk mengamati slide power point tentang jenis-jenis pekerjaan dengan seksama 5. Guru bersama siswa bertanya jawab tentang jenis-jenis pekerjaan di WAG 6. Siswa diminta untuk mengelompokkan jenis-jenis pekerjaan berdasarkan pengamatan slide power point pada peta pikiran 7. Siswa diminta untuk membuat laporan tentang jenis-jenis pekerjaan berdasarkan peta pikiran 8. Guru membagikan link video animasi tentang penebangan pohon secara liar https://youtu.be/6iHmwq6OZMQ di WAG 9. Siswa diminta untuk menyaksikan video animasi tentang penebangan pohon secara liar dengan seksama 10. Guru bersama siswa mendiskusikan apa dampak dari penebangan pohon secara liar pada secara berkelompok melalui google meet. 11. Siswa diminta untuk membuat bagan dampak yang akan terjadi akibat penebangan pohon secara liar di hutan dan hasil tugas dikirim ke wa guru 	
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru memberi tugas kepada siswa melalui google form 2. Guru bersama siswa melakukan refleksi kegiatan pembelajaran hari ini tentang : <ol style="list-style-type: none"> a. Apakah pelajaran hari ini menyenangkan? b. Apa saja yang sudah kita pelajari hari ini? c. Materi mana yang menurutmu sulit untuk difahami? 3. Guru bersama siswa menyimpulkan materi pembelajaran yang dilaksanakan pada hari ini 4. Guru mengingatkan siswa untuk tetap menjaga protokol kesehatan karna wabah covid 19 belum berakhir, dan tetap semangat untuk belajar walau dilakukan secara daring dari rumah. 5. Kegiatan pembelajaran ditutup dengan melakukan doa bersama dan diakhiri salam oleh guru. 	20 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- Penilaian : Sikap dilakukan melalui observasi
: Pengetahuan dilakukan melalui tes tertulis
: Keterampilan dilakukan melalui unjuk kerja

Mengetahui,
Kepala SDN 2 NUSAWUNGU

Nusawungu, Juli 2020
Guru Kelas 4

JUMADI, A.Ma
NIP. 19670109 198808 1 001

LAILA TAZZAHRO, S.Pd.I
NIP. 19870104 201902 2 004